
Dirigentes preocupados tras hallar 4 billeteras robadas:
Banda estaría ‘cartereando’ a público
mayor en la Feria Diego de Almagro
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Daem San Felipe:
Llaman a concurso
para directores en
6 escuelas y liceos
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LOS ANDES
Más de 800 adultos
mayores disfrutaron
paseo al aire libre
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No hubo accidentes fatales:
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Carabineros tras fin
de semana largo
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Regresan con 28 preseas:
Academia de Danza
‘Media Punta’ brilló
en torneo en México
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Víctor Rivero asume
como DT del Uní
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A un mes de mega incendio:
En Coimas Nº 62
reabre sus puertas
‘Deco España’

  Pág. 12

Está preso por desacato en cárcel de Valparaíso

Piden ayuda para
internar en UEPI a
‘Mariachi Tequila’
Padres desesperados por sorpresivo traslado de su
hijo pese a tener diagnóstico de enfermedad mental

Previo al partido del Uní:
Hincha detenido al
derribar pandereta
en Estadio Municipal

  Pág. 9

Pág.  8Pág.  8Pág.  8Pág.  8Pág.  8

BRILLARON EN LA WORLD CUP.- Una exitosa participación realizaron
las integrantes de la Academia de Danza ‘Media Punta’ de San Felipe,
que dirige la profesora Karen Cataldo Pino, en el World Cup de la disci-
plina realizado la semana pasada en Cancún, México. Según nos cuen-
ta, este fue un nuevo y gran desafío porque fueron 35 participaciones
entre solistas, dúos, tríos, grupales y grupos extra grande, con diferentes
modalidades como jazz, lírica, contemporáneo, shows y danzas étnicas,
para lo cual se prepararon durante un año ocho meses.
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Mariachi Tequila afectado de salud
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Camila y la Vuelta al
Mundo en 30 días

Marco López Aballay
        Escritor

Rolando Videla Olguín

Rolando Videla Ol-
guín nació en Putaendo
un 14 de diciembre de
1920. Originario de Rin-
conada de Silva, desde su
juventud desarrolló una
intensa pasión por la fo-
tografía, oficio que apren-
dió a través de cursos por
correspondencia. Trabajó
por casi 50 años en el
Hospital Broncopulmonar
de Putaendo, hoy, Hospi-
tal Psiquiátrico Dr. Philip-
pe Pinel. Dada las condi-
ciones de la época, Vide-
la Olguín pernoctaba du-
rante la semana en el mis-
mo hospital, registrando
los más variados aspec-
tos del funcionamiento de
éste, del mismo modo
que, en sus tiempos li-
bres, lo hacía con la va-
riopinta cotidianeidad de
Putaendo y Rinconada de
Silva. Así fue como a lo
largo de cinco décadas,
fue dejando un impresio-
nante registro de la vida
en el hospital; procedi-
mientos médicos, pacien-
tes (‘reposantes’), salas
de hospital, generaciones
de trabajadoras y trabaja-
dores que pasaron por el
recinto, fiestas, aniversa-
rios, las visitas ilustres,
como el ex Presidente
Eduardo Frei Montalva
(1967), el candidato a
Senador Salvador Allende
Gossens y Rodomiro To-
mic e incluso habría de-
jado registros de otra vi-
sita ilustre: Pablo Neruda.

También fotografiaba
la vida fuera del hospital
con instantáneas que
muestran festividades re-
ligiosas, cumpleaños, ma-
trimonios, bautizos, retra-

tos individuales y grupa-
les, paisajes rurales de
Putaendo y Rinconada de
Silva, fiestas costumbris-
tas como rodeos, primera
comunión, retratos de per-
sonas, entre otras.

Cabe preguntarse si
Videla Olguín tenía con-
ciencia del legado que es-
taba dejando a la comuni-
dad de Aconcagua y el
país. A decir del escritor
Nelson Paredes: «La cá-
mara era una extensión de
sus sueños, de su mane-
ra de ver y vincularse con
el mundo y la época en
que le tocó vivir. La única
certeza es, que gracias a
él, por medio de sus foto-
grafías, podemos recons-
truir fragmentos de la vida
comunitaria y familiar de
Putaendo y Rinconada de
Silva de parte del siglo XX,
adentrarnos en pequeñas
y grandes historias que
hablan de aquel tiempo
que ya fue, y que, en su
infinitita pasión por el arte
fotográfico, su nombre,
merecidamente, y más a
partir del rescate que se
hace de su obra, quedará
grabado como uno de los
importantes artistas de la
fotografía del Valle del
Aconcagua del siglo ante-
rior». (cápsula radial,
2021)

El año 2018 parte del
material fotográfico fue fa-
cilitado por la Sra. Inés
Leiva, cuñada de Rolando
Olguín -quien custodió por
años el importante legado-
al Hospital Psiquiátrico
para realizar una exposi-
ción itinerante en el con-
texto del día del patrimo-
nio cultural, para lo cual se

realizaron reproducciones
en papel las que fueron
exhibidas a la comunidad.
Actualmente el material se
encuentra guardado en
dependencias del hospital
y en la página web institu-
cional se pueden visuali-
zar algunas de las digitali-
zaciones realizadas. Así
también el año 2021 se
ejecuta el proyecto ‘Me-
moria Fotográfica de Pu-
taendo. Puesta en valor
del Fondo Rolando Videla
Olguín’, iniciativa de la
docente de Escuela de Di-
seño de la Universidad de
Valparaíso, Ángela Herre-
ra Paredes, proyecto fi-
nanciado por el Fondo del
Patrimonio Cultural. Así
también para el mes de
diciembre del año en cur-
so se desarrollará en San
Felipe, el proyecto Icono-
grafía patrimonial del Va-
lle de Aconcagua, median-
te el cual se exhibirán 12
pendones roller y 6 pane-
les de trovicel con la obra
de Rolando Videla, las
cuales serán expuestas en
la Plaza de Armas, en el
Museo Artesanos La
Unión y Conjunto Patrimo-
nial Buen Pastor de San
Felipe.

Todo parece indicar
que este importante lega-
do está logrando un reco-
nocimiento, acaso tardío,
pero siempre necesario en
esta época de avances
tecnológicos en donde la
fotografía es algo cotidia-
no, espontáneo y mecáni-
co, a diferencia de otras
épocas en que la fotogra-
fía era un verdadero arte,
un acontecimiento familiar,
social y cultural.

Al igual que la nove-
la ‘La Vuelta al Mundo en
Ochenta Días’ escrita por
el francés Julio Verne en
el año 1872. Con rela-
ción a esta clásico de la
literatura, un caso muy
particular se dio por par-
te de la parlamentaria de
nuestra zona correspon-
diente al distrito 06. La
Diputada Flower fue nue-
vamente referente ante
numerosos cuestiona-
mientos que surgieron
en redes sociales sobre
el gasto en la traslación
en el que incurre como
diputada. Esta semana
en un sitio web de carác-
ter nacional publicó un
reportaje donde consig-
naron los parlamentarios
que mayor dinero desti-
naron en este ítem.

La diputada RN fue
criticada por un artículo
de 2019 donde apareció
con un gasto de 24 mi-
llones en bencina en tan
sólo cinco meses en con-
ceptos de movilización.
En ese momento, ella
declaró haber recorrido
«100.000 kms» o sea
como referencia en dis-
tancia podría haber reco-
rrido dos veces el diáme-
tro de la tierra o fácilmen-
te haber llegado a la luna
ida y vuelta.

¿Por qué como ciu-
dadanos en tiempos de
crisis, debemos sol-
ventar dichos gastos?
Atrás quedaron los tiem-
pos de los verdaderos
patriotas como el coman-
dante Arturo Prat cuan-

do en 1978 servía como
agente de inteligencia, ha-
ciendo gala de su honora-
bilidad al devolver el exce-
dente de los gastos reser-
vados que le concedieron
para una misión en Argen-
tina.

Comencemos de la
base que ya es indignante
tal despilfarro de recursos,
genera más indignación la
respuesta burda de la Di-
putada, la cual señala:
«Zurdolandia vueltos lo-
cos porque hago la pega
en terreno. Para un zurdo
es inentendible trabajar
intensamente, hacer la
pega en terreno y además
en el congreso, pero con-
migo se tendrán que resig-
nar no más.  11:21 p. m. ·
26 oct. 2022»

Una vergüenza fue la
respuesta por parte de una
abogada y parlamentaria,
la cual representa a todos
los ciudadanos del distrito
06. ¿Qué tiene que ver
este despilfarro de recur-
sos con la gente de iz-
quierda?  ¿O sea todos los
ciudadanos que cuestio-
namos una acción irregu-
lar somos comunistas iz-
quierdosos? También pue-
do deducir que según su
comentario: ¿o sea la gen-
te de derecha, no piensa
porque jamás se cuestio-
nará tal kilometraje de dis-
tancia? Por ejemplo, exis-
te el récord recorriendo
unos 13.500 km, entre
Alaska y Tasmania, sin pa-
radas durante 11 días vs
los 100.000 km de flores.

Esto no tiene que ver

con posturas de izquierdas
o de derecha, que a su vez,
en pleno siglo XXI, ya es-
tán obsoletas. Esto, dipu-
tada, tiene que ver con dig-
nidad laboral y social de la
gente que Ud. representa
en el valle del Aconcagua.
Su respuesta es una bofe-
tada en la cara a los estu-
diantes, que con un mes de
lo que gasta en bencina, un
estudiante ya habría paga-
do el CAE hace rato. Una
bofetada a todos los traba-
jadores a pie que tienen
que salir a diario del Valle
del Aconcagua para labu-
rar y sin ningún subsidio
deben solventar un gran
gasto en bencina y aun así
quedan cortos en compa-
ración a lo gastado por la
mayoría de los parlamen-
tarios, y para rematar dicho
obrero debe tolerar que sea
acusado de izquierdoso y
de flojo porque él no entien-
de desde su óptica que us-
ted «trabaja mucho vs. el
obrero de izquierda o que
piensa distinto, al parecer
solo por ello ante sus ojos
es un flojo».

Humildemente en mi rol
de ciudadano, la invito a re-
tractarse de sus desafortu-
nados comentarios y pueda
aclarar dicha situación con
argumentos sólidos y con-
tundentes. Sin mofarse o
denostar a ninguna perso-
na que piense distinto o sea
de una posición política dis-
tinta a la suya.

«El patriotismo es el
último refugio de los cana-
llas». Samuel Johnson
(1709-1784)

LAS OPINIONES VERTIDAS EN ESTE ESPACIO SON DE EXCLUSIVA
RESPONSABILIDAD DE QUIENES LAS EMITEN, Y NO REPRESENTAN

NECESARIAMENTE EL PENSAMIENTO DE DIARIO "EL TRABAJO" FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929
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Natalia Leiva, directora DAEM San Felipe.

• El plazo para realizar la postulación
vence el 15 de diciembre.-

Desde la Dirección
de Administración de
Educación Municipal
(DAEM) de San Felipe,
iniciaron el concurso de
alta dirección pública
para el cargo de direc-
tor o directora en seis
establecimientos educa-
cionales de nuestra co-
muna. El proceso se ini-
ció durante la jornada
de este miércoles y se
extenderá hasta el
próximo 15 de diciem-
bre.

Así lo informó la
directora de la DAEM,
Natalia Leiva, quien
indicó que dicho llama-
do se enmarca en un
proceso a nivel nacio-
nal, y en el caso de
nuestra ciudad, es debi-
do al término de los pe-
riodos en estos colegios.

«A contar del día de
hoy (miércoles) se ini-

cia un proceso de con-
curso público por alta
dirección pública a seis
de nuestros estableci-
mientos, tres escuelas
básicas y tres liceos,
dentro de los requisitos
estar en un nivel cate-
goría avanzada dentro
de la carrera docente,
tener años de experien-
cia y cursos en el área
de liderazgo en las or-
ganizaciones de las es-
cuelas», precisó Leiva.

La jefa de la DAEM
además explicó que «en
algunos de ellos se ven-
ce el plazo propuesto en
el concurso anterior, y
en otros se provoca la
vacancia como en la
Escuela José Bernardo
Suárez, que se traslada
la dirección».

Asimismo, Natalia
Leiva detalló que un di-
rector o directora puede
volver a postular al mis-
mo establecimiento en
que se encuentra actual-
mente. «Todos pueden
volver a postular, como
los directores en ejerci-
cio, pueden volver a
hacer su postulación
para el establecimiento
en el cual están ejer-
ciendo o a otros. Es una
convocatoria abierta a
nivel nacional. Hay pla-
zo hasta el 15 de di-
ciembre y posterior a
ello, la vacancia co-
mienza a partir del 1 de
marzo del 2023, ahí ya
tiene que estar el nuevo
director elegido y co-
menzando sus funcio-
nes».

Finalmente, y en
cuanto al proceso que se
inició y los pasos que
vienen hasta el nombra-
miento en los cargos di-
rectivos, Natalia Leiva
dijo que «la definición
es de la alcaldesa, no-
sotros componemos di-
ferentes partes, la admi-
sibilidad, después viene
una comisión califica-
dora que es un ente ex-
terno al municipio, que
define quiénes son las
personas que van a pa-
sar a una comisión ca-
lificadora que la com-
pone un docente desta-
cado de la comuna, un
representante del direc-
tor y alguien de la alta
dirección pública, y
posterior a eso, se en-
trega una terna a la al-

caldesa que hace un
proceso de entrevista y
genera al nuevo direc-
tor o directora que va a
ganar el concurso».

Los establecimien-
tos que se encuentran
con llamado a concurso
de alta dirección públi-
ca son el Liceo Bicen-

tenario Corina Urbina,
la Escuela José Bernar-
do Suárez, la Escuela
José Antonio Manso de
Velasco, la Escuela Ma-
teo Cokljat, el Liceo
Bicentenario Cordillera
y el Liceo de Educación
de Adultos Juan Fran-
cisco González.

Daem llama a concurso de directores en 6 establecimientos educacionales
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Celebrando el mes de la tercera edad:

Más de 800 personas disfrutaron del paseo al aire libre en Los Andes

En la ocasión las personas mayores pudieron compartir, bailar, comer,
reír y participar en concursos.

En total fueron más de 800 adultos mayores de Los Andes que disfrutaron un paseo al aire libre en
el Estadio Marista.

Felices de retomar las actividades tras dos años de pandemia se mostraron las personas
mayores que participaron de la actividad.

• Actividad organizada por el munici-
pio andino marcó la culminación de
la celebración del mes de las perso-
nas mayores. En total 40 de los 84
clubes asistieron al Estadio Marista.

Más de 800 per-
sonas mayores de la
comuna de Los An-
des disfrutaron du-
rante toda una jorna-
da de un paseo al aire
libre en el Estadio
Marista, donde pu-
dieron compartir,
bailar, comer, reír y
participar en concur-
sos, mostrándose fe-
lices de retomar las
actividades tras una
inédita pandemia
que se extendió por
dos años.

El paseo al aire li-
bre es una de las acti-
vidades que la Oficina
de las Personas Ma-
yores preparó para
celebrar el mes de la
tercera edad, junto a
otras actividades que
se realizaron durante
octubre.

El alcalde de Los
Andes, Manuel Ri-
vera, dijo que «es un
agrado trabajar con
los funcionarios mu-
nicipales en el mes de
las personas mayo-
res, sobre todo con la
organización que tie-
nen, hoy anunciamos
que hay dos clubes
más, entonces llegan
a 84 en total. Quere-
mos como municipio
propender el enveje-
cimiento activo, es
por eso que octubre
estuvo cargado de
actividades de todo
tipo».

José Luis Po-
zas, encargado de la
Oficina de las Perso-
nas Mayores, hizo un
balance de las activi-
dades de todo octu-
bre: «Estamos súper
contentos, termi-
nando un mes con
hartas actividades,
con mucha partici-
pación social, sobre
todo de los integran-
tes de los clubes. Yo
creo que durante el
mes participaron
unas 2.000 perso-
nas mayores en el
calendario completo
que significó capaci-
tación, encuentro
del programa víncu-
los, caminatas,
charlas y un paseo
final».

Los asistentes,
quienes disfrutaron
de todo un día de ac-
tividades, quedaron
súper contentos. Ós-
car Silva, integrante
del club San Lorenzo,
sostuvo: «Para noso-
tros los adultos ma-
yores es entretenido,
es un lugar de espar-
cimiento, es bueno
que todos participe-
mos».

Las hermanas
María Angélica y
María Patricia
Maureira, del pro-
grama Más del Ces-
fam Centenario, eva-
luaron el mes como
súper positivo, por-

que les ha cambiado
la vida, ambas son
viudas y sus hijos ma-
yores, así que se han
dedicado a activida-
des para ellas.
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EXTRACTO PARA PUBLICAR

Juzgado de Letras, Garantía y Familia de Pu-
taendo, en causa Rol Nº C-39-2021, sobre apro-
vechamiento derechos de aguas; caratulados:
PONCE CON DIRECCION GENERAL DE
AGUAS; con fecha 19 de febrero de 2021, se
ordenó citar a las partes a comparendo a la au-
diencia del quinto día hábil después de la última
notificación a las 10:00 horas de lunes a viernes
y, si recayere en día sábado, al siguiente día hábil
en el horario señalado.

ERIKA REYES EYZAGUIRRE
Secretaria Subrogante

NOTIFICACION

Ante 1° Juzgado  Letras  San Felipe, autos ejecutivos, Rol N° C-1747-2022,
caratulado «BANCO  SANTANDER CHILE con SOCIEDAD CONSTRUC-
CION Y URBANIZACION LIMITADA « por resolución 21 de Octubre de 2022,
se ordenó notificar por avisos de acuerdo  al artículo 54 del Código de Pro-
cedimiento Civil la demanda ejecutiva deducida por Banco Santander Chile
en contra de SOCIEDAD CONSTRUCCION Y URBANIZACION LIMITADA
RUT: 76.210.030-4,  sociedad de su giro,  representada por Rolando Anto-
nio Montenegro Montenegro, Rut 7.665.357-7, factor de comercio, con do-
micilio en Traslaviña N° 137, y en calle Pintor Luis López Lemus Nº 230
Villa La Doñita,  ambos Comuna de San Felipe,  como deudora principal,
y en contra del mismo don ROLANDO ANTONIO MONTENEGRO MONTE-
NEGRO,  por si, ya individualizado, como aval y codeudor solidario, por
adeudar Pagaré Crédito en Moneda Nacional No Reajustable en Cuotas
Fijas N° 420021244227,  suscrito por representantes del Banco, con fecha
18 de Agosto del año 2021, por la suma de $ 87.101.319.- recibido en prés-
tamo por los deudores en dinero efectivo. Este pagaré fue suscrito por re-
presentantes del Banco,  de acuerdo al Contrato de Crédito para Personas
Naturales y Personas Jurídicas, celebrado con fecha 16 de Agosto de 2021,
en el cual los deudores otorgaron mandato especial e irrevocable al Banco
para suscribir Pagare en su  nombre y representación y que está contem-
plado  tratándose de la sociedad deudora principal ( Pag 6 y 7 ) y del aval y
codeudor solidario ( Pag 11 y 12 ), en virtud del cual,  pueden suscribir en su
nombre y representación pagare de acuerdo al monto total de las obligacio-
nes adeudadas, documento que podrá contemplar cláusulas de liberación
de protesto y que sus firmas sean autorizadas ante un Notario Público, con
el fin de constituir a favor del Banco, un título ejecutivo conforme a normas
establecidas en el artículo N° 434 N° 4 del Código Procedimiento Civil.  En
virtud de lo anterior, los representantes del Banco suscribieron este pagaré
por  $87.101.319.-, pagadero el crédito conjuntamente con los intereses
correspondientes en 95 cuotas mensuales, sucesivas e iguales de
$1.153.084.-, cada una de ellas con vencimiento los días 10 de cada mes a
contar del 10 de  Noviembre de 2021  y hasta el 10 de Septiembre de  2029
y una última cuota Nº 96 de $1.153.089.- con vencimiento el 10 de Octubre
de 2029. El capital adeudado devenga desde la fecha de suscripción del
pagaré y hasta su vencimiento una tasa de interés del 0,49% mensual ven-
cido, calculado en base a meses de 30 días. En el pagaré se estableció que
el simple retardo en el pago de una cualquiera de las cuotas mensuales
antes señaladas, faculta al Banco para considerar la totalidad del saldo in-
soluto como de plazo vencido y en mora, pudiendo exigir su pago integro y
desde ese momento la tasa de interés se elevará al respectivo interés máxi-
mo convencional vigente al día de la mora. Es el caso que los obligados no
pagaron la cuota mensual  N° 3, con vencimiento 10 de Enero de 2022  y las
siguientes, razón por la cual el Banco hace exigible  el total de lo adeudado,
que alcanza al  29 de Junio de 2022 a  $86.417.183.- que debe pagarse
más intereses pactados y moratorios, hasta su pago efectivo. La firma de
los suscriptores del pagare fueron autorizadas ante  Notario Público, por lo
que tiene mérito ejecutivo siendo la obligación líquida, actualmente exigible
y la acción no se encuentra prescrita. Tribunal por resolución de 14 Julio de
2022 ordenó despachar mandamiento de ejecución y embargo por  $
86.417.183.- más intereses pactados y costas y tuvo por acompañados los
documentos señalados en la demanda. Se ordenó notificar a los ejecutados
por avisos de acuerdo a extractos publicados por tres veces en Diario «El
Trabajo» de San Felipe y uno en Diario Oficial, quedando citados para ser
requeridos de pago en la Secretaria del Tribunal el día 24 de Noviembre de
2022 a las 11 hora. Demás antecedentes en juicio ejecutivo indicado. Se-
cretario.                                                                                                      3/4

COMUNIDAD DE AGUAS
CANAL PUNTA EL OLIVO

CITACIÓN

LA COMUNIDAD DE AGUAS CANAL PUNTA EL
OLIVOS, CITA A REUNIÓN GENERAL EXTRAOR-
DINARIA DE REGANTES, PARA EL DÍA SABA-
DO 12 DE NOVIEMBRE , A LAS 17:00 HORAS
EN PRIMERA CITACIÓN Y 17:30 HORAS EN SE-
GUNDA CITACIÓN, CON LOS QUE ASISTAN, EN
PARCELAS ZENTENO.
TABLA
01.- LECTURA ACTA ANTERIOR.
02.- RENDICION DE CUENTAS TESORERIA
03.- POSTULACIÓN DE PROYECTOS A CON-

CURSOS POR LA LEY 18.450, U OTROS
FONDOS DE FINANCIAMIENTO.

04.- VARIOS.

VICTOR ROJAS SOTO
PRESIDENTE

CANAL PUNTA EL OLIVO

EXTRACTO

PRIMER JUZGADO DE LETRAS DE SAN FE-
LIPE, CAUSA ROL V-135-2022, INTERDICCIÓN
POR DEMENCIA, SENTENCIA DE FECHA 22
DE SEPTIEMBRE DEL 2022, DECRETÓ  LA
INTERDICCIÓN DEFINITIVA POR DEMENCIA
DE DON ROBERTO ELIODORO SILVA OYANE-
DER, RUN 3.860.820-7, DOMICILIADO EN
MERCED N° 77, DEPARTAMENTO Nº 44, DE
LA COMUNA DE SAN FELIPE, QUEDANDO
PRIVADO DE LA ADMINISTRACIÓN DE SUS
BIENES. SE NOMBRA CURADOR DEFINITIVO
A DON CARLOS PATRICIO CASTILLO SILVA,
RUN Nº 10.146.136-K, DE SU MISMO DOMICI-
LIO. DANISA ORDENES GONZALEZ, SECRE-
TARIA SUBROGANTE.                                    3/3

Positivo balance realizó Carabineros
tras fin de semana ‘extra largo’

Capitán Manuel Sepúlveda destacó la labor pre-
ventiva de Carabineros en el balance de acci-
dentes el largo fin de semana.

• Desde la institución destacaron que
no se registraron accidentes fatales
en las distintas rutas de nuestra zona
del Aconcagua.-

Ya finalizado el
fin de semana largo
en el que tuvimos
dos días feriados ex-
tra después del do-
mingo, Carabineros
de San Felipe reali-
zó un positivo balan-
ce de lo que fue el
comportamiento so-
bre todo de los auto-
movilistas en las
distintas rutas de
nuestro valle del

Aconcagua.
El capitán Ma-

nuel Sepúlveda ,
de la Segunda Comi-
saría de Carabineros
de San Felipe, fue
quien se refirió a lo
ocurrido durante es-
tos días, destacando

que afortunadamen-
te no se registraron
accidentes fatales en
nuestra zona, señal
de un correcto traba-
jo preventivo por
parte de Carabine-
ros.

«Como Carabi-

neros trabajamos
durante este fin de
semana e hicimos
un esfuerzo adicio-
nal poniendo énfa-
sis en los servicios
preventivos en las
distintas rutas de
acceso. Este trabajo
preventivo significó
que no hubo acci-
dentes fatales este
fin de semana en la
zona», señaló.

Trabajo reforza-
do de parte del per-
sonal policial, sobre

todo durante los días
de mayor flujo vehi-
cular, viernes y mar-
tes, en donde se in-
tensificó el trabajo
preventivo en las
principales rutas,
como la ruta 5 Norte
o el camino interna-
cional.

«Se mantienen
servicios especiales
durante las horas
peak, donde realiza-
mos alcohol test y
narco test, además
de faltas al tránsito
como el uso de los
Sistema de Reten-
ción Infantil, ese én-
fasis nos hace tener
de balance un fin de
semana tranquilo
pese a un aumento
de vehículos en la
ruta 5 Norte, pero
que fue fluido»,
agregó el capitán Se-
púlveda.

«Hubo un énfasis
en los controles, so-
bre todo por la can-
tidad de días de este
fin de semana largo,
lo que también expe-
rimenta un aumento
en las infracciones
al tránsito y algunos
detenidos por con-
ducción en estado de
ebriedad», cerró.

REZA
Nueve Avemarías
durante nueve días
seguidos. Pide tres
deseos, uno de negocios
y dos imposibles; al
noveno día publica este
aviso y tus deseos se
cumplirán aunque no lo
creas.
                            A.S.
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PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14
VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU

JUEVES 3 DE NOVIEMBRE 2022

08:00 Novasur Infantil
12:00 Novasur Infantil
14:00 VTV Noticias Edición Mediodía
14:35 Teresa (teleserie mexicana)
15:30 Novasur Infantil
17:00 Música en VTV
18:30 VTV Noticias Edición PM
19:00 Documentales
20:00 Documentales DW
20:55 Portavoz Noticias
21:30 VTV Noticias Edición Central
22:30 VTV Tiempo
22:35 Hotel de Los Secretos (REP)
23:30 Documentales
00:00 VTV Noticias Media Noche
00:45 Música en VTV

Jannet Carrasco, presidenta Sindicato de Cha-
carerías de Feria Diego de Almagro.

COMUNIDAD

Dirigentes preocupados, este domingo encontraron 4 billeteras robadas:

Banda andaría ‘cartereando’ a público mayor en feria Diego de Almagro
Preocupados que-

daron este día domin-
go en la Feria Diego
de Almagro, más es-
pecíficamente en el
sector de Chacarería,
luego que fueran en-
contradas cuatro bi-
lleteras sin dinero,
solamente con los do-
cumentos en su inte-
rior, y lo más grave
que pertenecían a
adultos mayores.
Desde la directiva te-
men que podría tra-
tarse de una banda o
un delincuente solita-
rio que está ‘carte-
reando’ al público
mayor, aprovechando

la aglomeración de
gente que concurre a
comprar sus produc-
tos a ese lugar.

Nuestro medio
conversó con la presi-
denta de Chacarerías,
Jannet Carrasco,
quien se manifestó
muy preocupada por-
que dice que fueron
«espec í f icamente
cuatro billeteras y no
es normal que se ha-
yan encontrado cua-
tro billeteras porta
documentos, con sus
documentos respecti-
vos, sin su dinero, y
principalmente de
gente mayor», dice.

- ¿La presun-
ción de ustedes es
que puede andar
una banda operan-
do o sujetos apro-
vechándose de los
adultos mayores
para ‘carterear-
los’, como decimos
en buen chileno?

- Lamentable-
mente la feria es tan
amplia que puede ha-
ber sido en diferentes
sectores. Hay aglome-
raciones de gente, yo
creo que hay que ha-
cer una reestructura-
ción de los espacios,
en el sentido de pre-
venir las aglomera-
ciones, los ‘cartera-
zos’ y los ‘lanzazos’.
Pensamos que puede
ser una banda, no sé,
no nos manejamos en
ese sentido; también
puede ser un delin-
cuente solitario, por-
que Carabineros estu-
vo presente en la feria
el domingo y nadie se
percató de la situa-
ción hasta el momen-
to en que encontraron
la billetera debajo de
los puestos respecti-
vos de las personas.
Es complicado, es
preocupante, ojala

que no vuelva a suce-
der. Ojala que las au-
toridades estén un
poco más focalizados
en el sector para po-
der prevenir estos in-
cidentes.

- A propósito de
eso mismo, ¿cómo ha
ido funcionando la
seguridad en el lugar?
Carabineros, inspec-
tores municipales, si
nos pudiera comen-
tar.

- Carabineros
realmente hace lo po-
sible con los recursos
que tiene. El domin-
go estuvo el mayor, el
teniente, por unos
instantes tuvieron
personas detenidas
también por lo que
supe, pero de parte de
la municipalidad, ins-
pectores municipales
tampoco pueden ir el
fin de semana porque
seguramente trabajan
en la semana, no sé el
tema de las horas ex-
tras, entonces el do-
mingo no tenemos
inspectores munici-
pales. La delegada
nos había comentado
que próximamente,
me lo dijo como un
mes, iba a realizar un
operativo tal vez con
fuerzas especiales en
la feria. Estamos es-
perando, obviamente
no nos van a decir qué
día ni el horario, se
supone que es en for-
ma imprevista, pero
ya ha pasado un mes

y todavía no sabemos
si es que lo van a rea-
lizar o no. Pero las
cuatro billeteras que
encontramos, que no
es normal como men-
cioné, en un solo día,
es preocupante que
específicamente eran
de adulto mayor. Así
es que no sé si será
una banda o un delin-
cuente solitario.

- Es una señala
potente eso.

- Sí, es tremenda-
mente preocupante.
Nosotros como loca-
tarios queremos dar
la seguridad para que
la gente pueda ir con
confianza a la feria,
pero pasan estos
acontecimientos que
empañan todo lo que
nosotros hemos trata-
do de manifestarle al
cliente, que hay segu-
ridad, que los produc-

tos son frescos y bara-
tos. Lamentablemen-
te suceden estos
acontecimientos te-
rribles. Porque es pé-
simo que un adulto
mayor llegue a su casa
sin sus documentos,
tal vez el poco dinero
que tienen se lo sacan,
es terrible para el
adulto, la familia. Por
eso hacemos un lla-
mado en general a las
autoridades, pero
también a las perso-
nas adultas mayores,
aquí hay muchas in-
dividualizadas que no
pueden salir solitas.

Señalar que, se-
gún información en-
tregada por la presi-
denta, las billeteras o
porta documentos
fueron entregadas a
Carabineros, quienes
las devolvieron a sus
respectivos dueños.
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Familia panquehuina desesperada:

Imploran ayuda para internar en psiquiátrico al ‘Mariachi Tequila’

En la foto de izquierda a derecha, la madre Erika Suárez, tía Magdalena
Zubicueta y su padre Hernán Zubicueta.

Desesperada se encuentra la fa-
milia de Hernán Zubicueta, más
conocido como ‘Mariachi Tequila’,
quien hace algunos meses comenzó
a evidenciar graves problemas de sa-
lud mental que hoy lo mantienen pre-
so en la cárcel de Valparaíso, a pesar
de sufrir una enfermedad mental
diagnosticada por profesionales del
Hospital Psiquiátrico de Putaendo.

Lo que la familia desea es conse-
guir lo antes posible un cupo en la
Unidad de Evaluación de Personas
Imputadas (UEPI) del Psiquiátrico de
Putaendo, que está a cargo de Gen-
darmería, para su internación ya que
está enfermo mentalmente y en estos
momentos se encuentra preso por
desacato en la cárcel de Valparaíso,
hasta donde fue llevado desde San
Felipe porque precisamente, debido
a su enfermedad mental, afectaba a
los demás internos con la bulla que
provocaba de noche y de día. Esos al
menos serían los argumentos entre-
gados por Gendarmería a su familia
al momento de informarles sobre el
traslado.

Ayer en la Plaza de Armas de San
Felipe tuvimos la oportunidad de
conversar con los padres y una tía de
Hernán Zubicueta.

En primera instancia dialogamos
con su tía Magdalena Zubicueta,
quien reconoce que están viviendo
una situación desesperante «porque
resulta que el niño está enfermo, tie-
ne problemas mentales, entonces lo
que él necesita es estar hospitaliza-
do ¿ya?, o sea eso es lo que pedimos
nosotros, que lo trasladen a la UEPI
de Putaendo porque él necesita tra-
tamiento psiquiátrico».
- Él era muy conocido porque per-
tenecía a un conjunto Mariachi.
- Era el ‘Mariachi Tequila’ de San
Felipe, él hacía eventos.

- ¿Qué le sucedió?
- No sabemos realmente qué le pasó,
porque él venía arrastrando hace rato
una depresión y ahora en la actuali-
dad él está mal, o sea no razona. Por
decir, él hace desórdenes, no entien-
de. Por ejemplo lo tuvieron acá en la
cárcel en espera de un cupo, ya fuera
en la UEPI de Putaendo, Valparaíso,
Santiago. Lo que nos comentaron acá
en la cárcel, o sea el argumento de
ellos, era que los tenía aburridos por-
que él no duerme ni de día ni de no-
che, entonces metía bulla, cantaba,
tenía problemas, estuvo de dormito-
rio en dormitorio, entonces lo trasla-
daron a Valparaíso sin avisarnos, lo
trasladaron el miércoles y yo supe el
viernes que lo habían trasladado. Se
suponía que estaba en un hospital…
en el hospital de la cárcel de Valpa-
raíso, y resulta que el día domingo él
me llama desesperado: «Por favor,
por favor tía, anote este número, esta
cuenta», para que le depositáramos
20 mil pesos porque lo estaban ex-
torsionando. Yo le dije: ‘Pero hijo,
usted está en el hospital’. «No tía,
estoy en el módulo 8 en la cárcel».
- ¿Dónde?
- En Valparaíso, me dijo como des-
esperado que allá la cosa era peluda,
‘brígida’.
- ¿Qué esperan con hacerlo públi-
co?
- Que lo trasladen a la UEPI de Pu-
taendo porque nosotros, en este caso
mi hermano, su madre  y yo somos,
personas mayores, nos va a costar un
mundo ir a Valparaíso a visitarlo.
Aparte creo que queda gente sin ver
a los internos porque es muy grande,
o sea es mucha la espera para entrar

a ver a una persona.
- ¿Cómo están ustedes como fami-
lia?
- Destrozados, destrozados, yo estoy
a punto de llorar, o sea estoy deses-
perada.

HERNÁN ZUBICUETA PADRE
También conversamos con Her-

nán Zubicueta padre, quien reiteró
estar muy mal como familia debido
a la situación que están viviendo con
su hijo: «Estamos destrozados por los
abusos que han hecho con él, por-
que este es un abuso totalmente. ¿Por
qué motivo?, porque él no debía es-
tar preso; él no es delincuente ni ase-
sino, él es una persona activa, res-
petuosa. Lamentablemente ahora
está con las facultades mentales to-
talmente desquiciado. Eso estamos
viendo, que es un abuso lo que hicie-
ron, haberlo trasladado a Valparaí-
so de la cárcel de acá, así es que lo
trasladaron supuestamente al hospi-
tal psiquiátrico de allá, pero supues-
tamente lo estabilizaron y enseguida
lo tiraron a la población.
- ¿Dónde debiera estar internado?
- En el hospital psiquiátrico.
- ¿Ustedes tienen certificados que
acrediten su enfermedad mental?
- Sí, del psiquiátrico de Putaendo.
- ¿Tienen esa documentación?
- Sí, la tiene mi hermana acá.
- ¿Qué le han dicho en la fiscalía
local de San Felipe?
- Mire nosotros hemos ido varias ve-
ces a la fiscalía, que nos mandan para
allá, nos mandan para acá, que aquí,
que allá, que esto, que lo otro. No hay
ninguna solución porque nos tiran
para todos lados y en ninguna parte
se nos abre la puerta. Hemos ido per-
sonalmente al psiquiátrico a pedir un
cupo para que lo internen; «que no
que hay que esperar», pero él es una
prioridad  porque él está enfermo,
está mal, por eso entonces a nosotros
nos duele el alma de que a él lo ha-
yan trasladado de aquí, siendo que él
no es delincuente ni asesino.
- Él está enfermo mentalmente.
- Claro y carabineros cuando lo de-
tenía lo trató muy mal, los carabine-
ros de acá de San Felipe, no vamos a
decir todos, pero los que iban al pro-
cedimiento.
- ¿Cuándo lo detuvieron a él?
- A él lo detuvieron el 29 de agosto,
ahí quedó ya.
- ¿Dónde lo detuvieron?

- Lo fueron a sacar de la casa en Vi-
lla La Estancia.
- ¿Porque estaba haciendo desor-
den?
- Claro, porque resulta que a él le
estaba prohibido llegar a la casa, y
con las facultades mentales malas
él… lo soltaba Carabineros, porque
lo detenía, lo soltaban, lo detenían,
lo soltaban. Él se iba para allá y des-
pués no lo soltaron más, pero el trato
fue totalmente malo de Carabineros.

En ese instante interviene la ma-
dre de Hernán, Erika Suárez, quien
comenta que incluso hubo un video
«de cómo lo trataron allá en la
casa», dice.
- ¿Cómo se siente con todo esto?
- Muy mal, ya no tengo lágrimas que
derramar de tanto llanto por él; no
dormimos tranquilos.
- ¿Por qué está detenido?
- Por desacato, ha tratado mal a la
gente, hay muchas denuncias contra
él cuando estaba malo de la cabeza.
Por desacato le pusieron porque tra-
taba mal a la gente, hacía desórde-
nes, a Carabineros los trataba mal
también, pero era porque no estaba
en su sano juicio, por eso solamente.
- Reitere la petición pública que ha-
cen con respecto a su hijo.
- Lo que pedimos nosotros es que lo
trasladen si es posible y lo antes po-
sible, al psiquiátrico de Putaendo,
porque ahí tenemos la posibilidad de
irlo a ver, estar con él, llevarle cosas,
porque ahora nosotros estamos en el
aire, ¿cómo lo vamos a ver a Valpa-
raíso?

Desde la dirección regional de
Gendarmería se informó que el Juz-
gado de Garantía de San Felipe or-
denó el traslado de la persona priva-
da de libertad al Complejo Peniten-
ciario de Valparaíso. Ante esta orden
el Servicio vino a cumplir con lo
mandatado por el tribunal.

• Conocido cantante de música ranchera se encuentra
preso en la cárcel de Valparaíso a pesar que padece una
enfermedad mental y necesita tratamiento.-

Hernán Zubicueta (foto entregada y
autorizada por la familia).
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Regresan al Valle de Aconcagua con 28 preseas:

Exitosa presentación de Academia de Danza ‘Media Punta’ en México

Las más pequeñitas de la academia también fueron parte de la delega-
ción de competidoras.

Las integrantes de ‘Media Punta’ formando la figura de nuestra bandera
chilena.

Las representantes del Valle de Aconcagua y de nuestro país junto a su
profesora posando para Diario ‘El Trabajo’.

La profesora Karen Cataldo Pino durante su
participación en el World Cup.

Acá con los gemelos argentinos Lombard Tuning que aparecen en las
películas de Stand Up.

Las jóvenes integrantes ya están listas para participar de la World Cup,
pero antes una fotito para el recuerdo.

Una exitosa parti-
cipación realizaron
las integrantes de la
Academia de Danza
‘Media Punta’ de
San Felipe, que dirige
la profesora Karen
Cataldo Pino, en el
World Cup de la dis-
ciplina realizado la
semana pasada en
Cancún, México.

Según nos cuenta,
este fue un nuevo y
gran desafío porque
fueron 35 participa-
ciones entre solistas,
dúos, tríos, grupales y
grupos extra grande,
con diferentes moda-
lidades como jazz, lí-
rica, contemporáneo,
shows y danzas étni-
cas.

Dice que fue una
travesía bastante ex-
tensa, con muchas
horas de ensayo:
«Nos preparamos un

año ocho meses por
pandemia y al fin lle-
gó el momento y se
desarrolló desde el
20 al 24 de octubre.
Tres días súper inten-
sos de competencias
desde las siete de la
mañana a las cinco
de la tarde, donde
había grandes expo-
nentes: Colombia,
Ecuador, Brasil, Chi-
le, Nigeria, Noruega;
eran tantos que se me
van olvidando en este
momento, pero era
muy alta la calidad y
en realidad increíble
estos momentos,
donde la danza se re-
úne en un solo esce-
nario y de diferentes
países», señala

Sobre premios,
Karen Cataldo Pino
nos cuenta que se
traen «a nuestro país
28 preseas entre

campeón, bicampeo-
na y tricampeonas,
así es que estamos
demasiados felices y
orgullosas por el des-
empeño de cada una
de las bailarinas y
agradecidas por el
apoyo sobre todo de
nuestros apoderados
que viajaron y obvia-
mente siempre reci-
biendo todo el apoyo
de nuestra querida
ciudad, la gente que
nos conoce a nuestros
apoderados y alum-
nos que se quedaron
en Chile, así es que
muy felices», dice.

Además de parti-
cipar en las compe-
tencias, las bailarinas
también tuvieron cla-
ses, asistieron a la
gala de premiación fi-
nal donde pudieron
compartir con los de-
más ya fuera de un
ambiente de competi-
ción. «Nos vamos de
vuelta con el cora-
zoncito lleno de expe-
riencia y con muchas
ganas de seguir cre-
ciendo en la danza»,
señala

En esta ocasión
concurrieron a com-
petir bailarinas cuyas
edades oscilan entre
los seis y cuarenta
años. En total fueron
39 bailarinas, 35
alumnas y 4 maestras
que participaron a ni-
vel profesional.
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Hincha visitante detenido
luego de derribar pandereta

en el Estadio Municipal

Hincha de Fernández Vial derribó una de las panderetas del Estadio
Municipal.

• Incidentes se produjeron
previo al partido entre Unión
San Felipe y Arturo Fernán-
dez Vial.-

Poco antes del co-
mienzo del partido
entre Unión San Feli-
pe y Arturo Fernán-
dez Vial, se registra-
ron incidentes por
parte de hinchas del
cuadro penquista que
llegaron a apoyar a su
equipo que peleaba el
descenso a la segunda
división profesional.
El duelo, que era sin
público por el castigo
recibido por ‘Uní Uní’
tras el partido frente
a Magallanes, se vio
empañado por estos
hechos.

En concreto, lle-
garon dos buses con
personas simpatizan-
tes del equipo del
‘Vial’, quienes inten-
taron ingresar al esta-
dio. Es en este mo-

mento, cuando uno
de ellos intentó saltar
uno de los muros del
recinto derribando la
pandereta a un costa-
do de la puerta de ac-
ceso por calle Santo
Domingo.

Al lugar fue nece-
saria la presencia de
Carabineros, quienes
detuvieron a la per-
sona que protagonizó
este hecho. Así lo de-
talló el capitán Ma-
nuel Sepúlveda.
«En un partido tras-
cendental para el
equipo de Arturo
Fernández Vial, de-

terminó que llegaran
buses con hinchas,
pese que no estaba
abierto al público el
estadio. Ahí hubo un
tema al exterior del
estadio con un suje-
to en particular que
provocó daños en
una de las pandere-
tas del recinto, que
fue identificado por
personal de Carabi-
neros y fue detenido
y puesto a disposi-
ción de la Fiscalía
Local por los daños
al estadio».

Respecto al lanza-
miento de fuegos ar-

tificiales durante el
desarrollo del en-
cuentro deportivo, el
capitán Sepúlveda
indicó que «tenemos
las denuncias co-
rrespondientes y es-
tamos haciendo los
registros de cámaras
y todo lo que tenga
que ver con la inves-
tigación a posterior
para poder determi-
nar finalmente quié-
nes fueron los auto-
res del lanzamiento

de los fuegos artifi-
ciales».

Por su parte el ge-
rente de Unión San
Felipe, Eduardo Oli-
vares, condenó estos
hechos, señalando
que se deben respetar
las instalaciones del
equipo local. «Me co-
muniqué con la gente
encargada de la mu-
nicipalidad, ellos van
a hacer las acciones
porque el estadio es
Municipal, no es un

patrimonio de Unión
San Felipe, me han
confirmado que ellos
junto con la autoridad
política harán las ac-
ciones que correspon-
de y nos parece muy
bien. Deben respetar
las normas y las ins-
talaciones, fue muy
malo lo que ocurrió
por parte de la barra
del Vial, es bien que
apoyen, pero no des-
truyendo el estadio»,
cerró.
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Unión San Felipe despidió con un triunfo la fase regular del torneo 2022

Víctor Rivero asumió en
reemplazo del técnico Nicolás

Suárez en el Uní Uní

Mario Briceño fue el autor de los dos goles albirrojos. (Foto: Jaime Gó-
mez Corales)

Unión San Felipe y Fernández Vial protagonizaron un partido sin mayor
brillo en un desierto estadio Municipal. (Foto: Jorge Ampuero)

El polifuncional Yerko González le cierra el paso a una intentona ofensiva
de los vialinos. (Foto: Jorge Ampuero)

En un duelo que
estuvo muy lejos de
las expectativas,
Unión San Felipe ter-
minó imponiéndose
por 2 goles a 1 a Fer-
nández Vial, en el jue-
go correspondiente a
la fecha final de la eta-
pa regular de la com-
petencia 2022 de la
Primera División B
del fútbol profesional
chileno.

El gran atractivo
que tenía el pleito era
saber si Fernández
Vial podría escapar
del descenso a la Se-
gunda División, cosa
que estuvo lejos de
ocurrir debido a que

los de la Octava Re-
gión no lucieron argu-
mentos lo suficiente-
mente sólidos para
optar a un milagro
deportivo, por más
que por algunos mo-
mentos hayan estado
arriba en el marcador
gracias a una con-
quista de Benjamín
Vidal en el minuto
24 del primer tiempo.

Los sanfelipeños
sintieron la estocada
y por lo mismo opta-
ron por ir arriba para
nivelar lo más rápido
posible el marcador.
El empate llegó al mi-
nuto 31 por medio de
Mario Briceño,

mismo jugador que
en los descuentos del
encuentro marcó el 2
a 1 final.

Sin mayores me-
jorías en su funciona-
miento, salvo las
aceptables actuacio-
nes de Eloy Roige,
Sebastián Gallegos,
José Vargas y Brice-
ño, el Uní Uní ahora
deberá meterse de
lleno en un trabajo
físico, técnico y tácti-
co que le permita vol-
ver a ser competitivo,
única forma de poder
aspirar a algo en la
Liguilla, instancia en
la que quedó empare-
jado con Deportes

Víctor Rivero será el entrenador de los albirrojos en la Liguilla por el as-
censo, en reemplazo de Nicolás Suárez.

Cuando todavía
no se consumían las
cenizas del triunfo al-
birrojo sobre Fernán-
dez Vial, la dirigencia
unionista comunicó
que Víctor Rivero
asumirá la conduc-
ción técnica para la
postemporada.

Con esto se puso
fin al ciclo de Nicolás

Suárez y el trasandi-
no Pablo Álvarez,
quienes retornarán a
su labor en las series
inferiores del Uní
Uní.

Víctor Rivero diri-
gió a Unión San Feli-
pe durante la segun-
da parte del campeo-
nato 2021. Su última
incursión fue como

entrenador de Depor-
tes Iquique, club del
que fue cesado por
malos resultados
(ganó un partido),
pese a contar con un
plantel estelar, donde
sobresalían la presen-
cia de Edson Puch,
Gustavo Lorenzetti y
Álvaro Ramos, entre
otros.

Puerto Montt.
Unión San Felipe

culminó el torneo en

la cuarta posición. En
los 32 partidos que
jugó, ganó 15, empa-

tó 7 y perdió 10, lo que
le permitió sumar 52
unidades.
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AMOR: Dejarse llevar solo por los comentarios
de los demás puede terminar perjudicando su
convivencia. SALUD: La actitud positiva ayuda
cuando se trata de recuperar la salud. DINERO:
Pensar en que puede hacer para mejorar su si-
tuación será siempre lo mejor. COLOR: Blanco.
NÚMERO: 38.

AMOR: Esa felicidad que anhela ha estado fren-
te a usted, pero no la verá hasta que se saque
la venda de los ojos. SALUD: Tenga cuidado
con su salud. DINERO: Antes de emprender
cualquier tarea en su trabajo debe mirarse al
espejo y mentalizarse. COLOR: Verde. NÚME-
RO: 11.

AMOR: No pierde nada con tratar de con-
quistar a esa persona, siempre y cuando no
tenga compromisos. SALUD: Su organismo
de estar en completo equilibrio. DINERO:
Analice sus alternativas de inversión antes
de tomar una decisión definitiva. COLOR:
Rojo. NÚMERO: 9.

AMOR: Buscar romances por todos lados no
le ayuda a que su corazón realmente sienta
lo que es un amor verdadero. SALUD: Ne-
cesita descansar y bajar el ritmo. DINERO:
Sea disciplinado/a cuando se trate de poner
en práctica todo lo planificado. COLOR: Pla-
teado. NÚMERO: 1.

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343
San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203
Edificio El Comendador

Fono 342512343 - 342912543
San Felipe

Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386 al llegar a Grecia, Ñuñoa
   (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353,
   Paradero 4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
   TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: Así como se tiene valor para hacer cier-
tas cosas, se debe tener valor para enfrentar las
consecuencias. SALUD: Es momento de parar
y calmarse. DINERO: Trate en lo posible de son-
dear más en las materias que sean desconoci-
das para usted y de esta manera evitar contra-
tiempos. COLOR: Gris. NÚMERO: 6.

AMOR: Analizar las cosas por un instante
puede ser la diferencia entre solucionar las
cosas o terminarlas. SALUD: Ojo con el
consumo de alcohol. DINERO: No deje de
trabajar o por lo menos planifique que co-
sas hará más adelante. COLOR: Anaranja-
do. NÚMERO: 17.

AMOR: Las cosas que le ocurren no debe olvi-
darlas, más bien debe aprender de ello. SALUD:
No se desanime tan fácilmente, eso puede lle-
varle a estados depresivos. DINERO: En los
negocios la estabilidad puede durar la nada mis-
ma, así es que tenga cuidado. COLOR: Café.
NÚMERO: 34.

AMOR: Tener un mal entendido puede ser el
gatillante para que las cosas se definan. SA-
LUD: Evite situaciones de extrema tensión. DI-
NERO: Es el momento de analizar cuáles son
los motivos o que condicionantes están afec-
tando sus finanzas. COLOR: Marengo. NÚ-
MERO: 8.

AMOR: Si desea sentir algo por alguna perso-
na, entonces abra un poquito su corazón. SA-
LUD: No ponga en riesgo la salud de los demás,
tenga más cuidado. DINERO: Todo en los nego-
cios debe ser bien pensado ya que un error pue-
de costar muy caro. COLOR: Amarillo. NÚME-
RO: 25.

AMOR: Es usted quien tiene la verdad en su
corazón, pero si no la dice esto no sirve de nada.
SALUD: Cuidado con las alteraciones, en espe-
cial con las emocionales. DINERO: Quienes
desean alcanzar el éxito lo primero que deben
tener es perseverancia. COLOR: Burdeos. NÚ-
MERO: 21.

AMOR: Los malos entendidos son comu-
nes, pero en usted está hacer de esto solo
un mal menor o algo tremendo. SALUD:
Evite los malos ratos. DINERO: Sea más
cauteloso/a cuando se trata de manejar las
finanzas de su hogar. COLOR: Calipso.
NÚMERO: 27.

AMOR: Lo más importante es hablar las cosas
poniendo siempre la mejor de las voluntades.
SALUD: No se fíe de su buena condición de
salud. DINERO: Todo buen resultado es más
satisfactorio luego de haber sentido que se tra-
bajó hasta el cansancio por conseguirlo. CO-
LOR: Lila. NÚMERO: 2.

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00
Salinas 1373, 2º Piso Of. 203

Ed. El Comendador
Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)
Edificio Las Rosas - O’Higgins 640

Fono 342421902
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A un mes de incendio que destruyó cinco inmuebles en Condell:

En Coimas 62 reabre sus puertas al público conocido local ‘Deco España’

Diversos artículos, muebles y enseres antiguos de decoración para el
hogar se venden en ‘Deco España’.

Los dueños del local comercial ‘Deco España’,
Sara Orellana y Pedro Valle, en la reapertura a
casi un mes del incendio.

Una emotiva jor-
nada se vivió este

miércoles en la maña-
na en la calle Comba-

te de Las Coimas, de-
bido a que el conoci-

do local comercial
‘Deco España’ re-
abrió sus puertas a la
comunidad luego del
terrible incendio que
afectó al centro de
San Felipe el pasado
05 de octubre, destru-
yendo su local y otros
cuatro inmuebles. La
reapertura al público
se realizó a las 11.30
horas.

El conocido local
que lleva alrededor de
ocho años en funcio-
namiento, fue consu-
mido por las llamas
hace casi un mes por
el siniestro que afec-
tó a cinco viviendas
en la calle Carlos Con-
dell con Combate de
Las Coimas. Ayer, los
dueños Sara Orella-
na y Pedro Valle
volvieron a recibir
público en su nueva
ubicación, calle Com-
bate de Las Coimas
#62.

Para levantarse
del desastre los due-
ños recibieron la ayu-
da de incontables
personas de buen co-
razón, que no solo
aportaron material-
mente, sino que tam-
bién con resguardo
para sus muebles,
transporte para los
mismos, además de
mano de obra para
confeccionar el nue-
vo espacio del local
que se dedica tanto a
la reparación de
muebles y tapicería,
decoración y cortina-
je, como a la venta de
artículos y enseres
para el hogar.

«Ahora que nos
dan este espacio, lo
primero que quiero
es agradecer, lo hice
anteriormente pero
creo que es muy ne-
cesario volverlo a re-
petir. Porque en este
San Felipe querido
hay mucha gente
buena, mucha gente
noble que ha estado
aquí día a día duran-

te este largo mes; no
hemos estado ningún
día solos, nosotros
solos de verdad no
hubiéramos podido y
no hemos tocado
puertas, la gente ha
llegado sola a darnos
su apoyo, su cariño,
su contención y todo
lo que ustedes ven es
gracias a ellos, por-
que ellos han traba-
jado día a día junto
a nosotros», comen-
tó Sara Orellana,
dueña de ‘Deco Espa-
ña’.

«Yo no sé de don-
de salió tantísima
gente para apoyar-
nos, para ayudarnos
en el momento del in-
cendio que fue lo
principal, y que gra-
cias a eso hemos re-
cuperado gran parte
de lo que había, no
hay ningún daño en
materiales ni mue-
bles de clientes que
era lo más importan-
te, rescatar todo eso.
También hay otros
héroes que no están a
la vista, pero que
realmente son hé-
roes, son gente que
nos han prestado sus
hogares, sus nego-
cios, para dejar nues-
tros muebles a res-
guardo, nos han faci-
litado trasladar de
un lado a otro y todas
estas cosas son muy
de agradecer, la ver-
dad es que yo he que-
dado gratamente
sorprendido con la

ayuda que ha habido
en San Felipe», agre-
gó Pedro Valle, dueño
de ‘Deco España’.

De esta forma, las
puertas del local co-
mercial nuevamente
están abiertas al pú-
blico y con sus hora-
rios originales, los
cuales serán de lunes
a viernes de 10 a 13
horas por el día y de
16 a 19 horas en la
tarde. Los días sába-
dos ‘Deco España’
funcionará de 10 a 13
horas.

Finalmente los
propietarios del local
invitaron a toda la
comunidad sanfeli-
peña, tanto a los nue-
vos como antiguos
clientes, a conocer
este nuevo espacio,
diciendo que «que-
remos que vengan
los clientes porque
estamos nuevamen-
te operativos, apar-
te de eso queremos
que vengan y nos
llamen clientes que
ya teníamos, porque
desgraciadamente
también perdimos
algunos datos de
ellos en el incendio,
entonces tenemos
cosas aquí de clien-
tes que no podemos
contactar con ellos,
entonces les agrade-
ceríamos a todos
que vinieran», fina-
lizaron.

Teléfono Deco Es-
paña: +569 83119586
Maximiliano Navarro


